



Ich muss leider einige schwierige Neuigkeiten mit euch teilen.

Viele von euch wissen, dass ich schon seit einiger Zeit mit gesundheitlichen Problemen zu kämpfen habe. Trotz allem habe ich mein Bestes gegeben, um weiterhin für euch da zu sein und aufzutreten, auch wenn es manchmal nicht einfach war.

Nach ausführlichen Gesprächen mit meinen Ärzten haben sie mir jedoch ganz klar gesagt: Ich darf diesen Sommer nicht reisen oder auftreten und muss mich zu Hause auf meine Genesung konzentrieren – und das für die nächsten drei Monate.

Es fällt mir unglaublich schwer, euch das mitzuteilen, aber ich muss auf meinen Körper hören und mir die Zeit geben, um wieder vollständig gesund zu werden. Ich möchte vermeiden, dass dauerhafte Schäden entstehen.

Deshalb tut es mir sehr leid, euch mitteilen zu müssen, dass unsere europäische Sommertour in diesem Jahr nicht stattfinden kann. Mein Team tut sein Bestes, die Shows, da wo es möglich ist, auf einen späteren Zeitpunkt zu verlegen. Bitte bleibt dran, wir werden euch über die Termine auf dem Laufenden halten.

Vielen Dank für eure Geduld, euer Verständnis und dafür, dass ihr immer an meiner Seite steht. Das bedeutet mir sehr viel.

Mit ganz lieben Grüßen,  
Beth